
Ich schreib zwar hin und wieder etwas hin, dabei handelt es sich aber meistens um kurze und symbolhafte
Geschichtchen. Nichts was ich jemals veröffentlichen könnte.

Ich bin ein großer Fan von düsterer und bedeutungsschwangerer Literatur. Ich mag Happy Ends nicht
sonderlich, es sei denn sie sind wirklich gut gemacht.

Zu meiner Person: Ich bin 20 Jahre alt, lebe in Nordrhein-Westfalen und träume heimlich doch davon
irgendwann mal irgendwas zu veröffentlichen, auch wenn ich immer so tue, als wäre dies nicht der Fall. In
dem Sinne hoffe ich, dass ich hier trotzdem Willkommen geheißen werde.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Bin eigentlich gar kein Schriftsteller
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